

maison de santé

lieu : Anor (59) | objet : réhabilitation et extension
| maître d'ouvrage : Communauté de communes
SUD AVESNOIS | AMO HQE : TW Ingénierie | AMO
MEDICAL : Études et Médiation | maîtrise d'œuvre :
SAKARIBA / KHEOPS Ingénierie / BIOTOP | mission
: complète + OPC | surface : 600 m² | budget : 1 200
K€ HT | performance énergétique : RT 2012 - 40%
Niveau BBC | avancement : livré en décembre 2016



■ démarche :

Le projet consistait à intégrer une Maison de Santé Pluridisciplinaire en extension d'un bâtiment actuellement occupé par la Poste. Notre démarche traite dans un premier temps du juste équilibre des lisibilités distinctes souhaitées des deux équipements. Dans un second temps, notre recherche a porté sur la création d'un lieu lumineux et accueillant avec une judicieuse répartition de l'ensemble des locaux de consultation avec un souci de confort visuel et acoustique, de fluidité des espaces, de respect de l'intimité/confidentialité des patients.

L'extension a été voulue d'une volumétrie simple pour permettre une intégration aisée et évidente avec l'existant de manière à ce que les architectures dialoguent entre elles. La recherche sur l'équilibre entre la sobriété des textures et teintes claires de l'extension et les teintes sombres de l'ardoise du bâtiment existant renforcent ce dialogue permanent voulu entre les deux constructions.

Une mise en valeur de la visibilité de la maison de santé est renforcée par la création d'un auvent invitant aux échanges, permettant une transition entre espace public et le hall de l'équipement. Le nouveau parvis prend naturellement sa place devant l'équipement, il accueille un parking paysagé, des cheminements piétons, bancs et espaces verts.